
篠原靜則 議員 

・ 毎月 20 日の交通安全立哨について 

・ 中央運動公園の整備について 

 

大薗藤幸 議員 

・ 地域運営校（コミュニティースクール）への取組みは 

・ 給食センター民間委託の必要性があるのか 

 

池之上誠 議員 

・ 学童保育について 

・ 猿ヶ城開発について 

 

北方貞明 議員 

・ 市政全般について 

 

持留良一 議員 

・ 財政改革の到達から今後の財政運営の方向について 

・ 国保の一部負担（国民健康保険法第４４条）の減免制度の改善・拡充について 

・ 保育行政について 

・ 入札制度改善の必要性と方向について 

・ 教育の保証と経済的支援策について「経済的な貧困から教育の格差をなくす対策を」 

・ （子どもの貧困の克服対策） 

・ 保健・福祉・医療連携システムについて（健康づくりや医療費削減のためにも抜本的対

策が必要な時期にきている） 

 

森正勝 議員 

・ 空店舗対策（再活用）について 

・ 漁業緊急保証について 

 

川畑三郎 議員 

・ 農業政策について 

・ 福祉事業について 

・ 国道拡幅について 

 

池山節夫 議員 

・ 活性化について 



・ 健康たるみず 21 について 

・ 学校問題について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 各課経営方針について 

・ 事業仕分けについて 

・ 水産業の振興について 

・ 猿ヶ城開発について 

・ 小・中学校図書室運営について 

 

堀添國尚 議員 

・ 中央中学校への教師の配置の状況について 

・ 交通安全対策について 

・ 環境対策について 


